



古河市在住の宮大工 塚原幸一様から、7月2日に木碑「交通安全」と木像「無事カエル」の寄附をいただきました。

寄附いただいた木碑と木像は、町民へ交通安全意識の熟成を図るため、役場庁舎正面入口に設置しました。



㈱タケウチハイパックから、6月17日に飛沫防止パーテーション20名分の寄附をいただきました。

寄附いただいたパーテーションは、新型コロナウイルス感染症等拡大防止のため、東小学校の教室に設置しました。



大王パッケージ㈱から、7月22日に飛沫防止パーテーション100個の寄附をいただきました。

寄附いただいたパーテーションは、新型コロナウイルス感染症等拡大防止のため、町内公共施設や会議事等に設置し、活用します。



㈱ThreeArrowトータルプランナーから、6月25日に飛沫防止パーテーション100名分の寄附をいただきました。

寄附いただいたパーテーションは、新型コロナウイルス感染症等拡大防止のため、町内小・中学校の教室等に設置しました。

ご協力ありがとうございました

■五霞町消防協力金

町民のみなさんには、行政区を通じて消防団の活動支援として898,400円の拠出金をいただきありがとうございました。

みなさんからご協力いただいた拠出金は、消防団の活動資金の一部に役立てさせていただきます。

今後とも消防団活動に対し、ご理解ご協力をお願いします。

■日本赤十字社資

町民のみなさんには、行政区を通じ、赤十字活動資金として850,500円の寄附をいただきました。ご協力ありがとうございました。

みなさんからいただいた寄附金は、人間のいのちと健康、尊厳を守る活動に充てさせていただきます。

今後とも赤十字活動に対し、ご理解ご協力をお願いします。

■火事見舞金

4月28日に元栗橋地内で発生した建物火災に対し、火事見舞い金を元栗橋区長の立会いのもと、8月7日に被災者へ手渡しました。

ご協力ありがとうございました。